

17 市ホームページに関して、こうした機能があるとよい等自由にご意見を記入ください。(自由記載)

縦長すぎて見にくいので、もう少し横幅があるとよい。

エコハウス、杵ヶ池体育館、文化の家などのアイコンをトップページに欲しい。できたら、エコハウス利用者同士の掲示板もサイトにあるとたすかる。わざわざエコハウスに見に行く必要も出す必要もない。ゴミ削減やリサイクルに繋がるエコハウスの出張所のページには廃油の扱いがなかったのだからこちらでは扱わないのはなぜかと思いました

駐車場がいつも満員になっていますので駐車場情報を載せて欲しい！

手続きとかの情報をもっと詳細に載せて欲しい。簡潔過ぎて本当に調べたいことが載っていないことがある。

主要な記事に、音声読み上げや 手話通訳が入ると福祉に優しいと思います。

昨年も同じ質問のアンケートでしたが、さして変わっていないと思います。みんな手続き方法、必要な書類など、申し込み期限を知りたくて検索する人が多いと思うので、トップページやグーグル検索したらすぐたどりつけるよう工夫してほしい

新しい防災マップの表示

Googleのカスタム検索で検索をかけても、全く探していない記事(内容)がたくさん出てくることがあり、それも内容が古いものばかりがヒットする。もっと検索を細かく処理できるシステムにして欲しい

世代別情報、色分け等で、目的を明確にした情報を

特にない

見やすいですし、充実した内容だと思います。個人的には、保育園の入園について知りたいところなので、現状の生徒数などが分かるとありがたいですが、そこまでは公にできないのかも知れませんね。どこまでの情報を載せるのかというのが難しいのかなと思いました。

ホームページは見てないので、見る事があればの仮定で答えたものもあります。広報誌で今のところ間に合っています。

トップページスライドショー(大きい画像が切り替わるところ)の切り替わり速度が速すぎて見づらい。読んでいる最中に切り替わってしまうためうっとうしい。もう少し間隔時間を長くするか、固定にしてほしい。

LINEでイベントなどのお知らせが届くと良いです。

もう少し利用したいと思います

特に不便なところはないので今まで通りでいいと思います。

各担当職員が、関係するホームページ内の内容を見ても古い情報を更新する必要があるか気づくのではないのでしょうか。

ふるさと納税のことやジブリパークの情報など、市外の人へのアピールができる画像などをトップページに持ってきては？

市内のお店(大、中小かかわらず)のイベント告知。断捨離して、不用品を処分する前にほしい方がいるかもしれないので、そのような写真付き期限つきを載せるフォームなど。

スマホ閲覧への切り替えがスマートに出来たのが良かった。

満足です、頑張ってくださいまし

長久手の魅力が伝わるといいですね

もう少しキャラクターを載せたりすると子どもがいる親世帯も興味が湧くと思いました。

したいことで探す検索方法はとてもわかりやすく便利だとおもいます。また、何も用事が無くてもあれこれと検索してみたくになります。

頑張ってくださいませ

特に今のところは問題を感じませんですよ